



Tamara Agnic.



Alfredo Moreno.

Por un período de cuatro años Directorio de Codelco: Entran Alfredo Moreno y Tamara Agnic a la mesa

A su vez, por los supervisores ingresó al directorio de la minera estatal Ricardo Calderón.

EYN

Tamara Agnic y Alfredo Moreno fueron designados como nuevos directores de Codelco por el Presidente Gabriel Boric, luego de los respectivos concursos del Sistema de Alta Dirección Pública, señaló ayer la firma minera estatal a través de un comunicado.

Tamara Agnic es ingeniera comercial de la Universidad de Santiago, con un posgrado en la Universidad Adolfo Ibáñez, y se desempeñó como superintendente de Pensiones entre 2014 y principios de 2016.

Alfredo Moreno, quien fue ministro de Obras Públicas durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera, es empresario y un conocido director de empresas.

Ambos fueron designados por cuatro años a contar de mayo próximo, ya que el 10 de ese mes

Isabel Marshall y Pedro Pablo Errázuriz dejan el cargo.

Los nombramientos, indicó la compañía, se enmarcan en la Ley de Gobierno Corporativo de Codelco, según la cual tres directores son nombrados directamente por el Presidente de la República; otros cuatro también son designados por él, pero a partir de ternas seleccionadas por el Consejo de Alta Dirección Pública —como en este caso—; otro es escogido a partir de una quina presentada por la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC) y un último, elegido de una quina que presentan en conjunto la Federación de Supervisores del Cobre y la Asociación Nacional de Supervisores del Cobre.

También se designó en esta oportunidad a Ricardo Calderón como representante de los supervisores de la empresa.